

区民の皆様へ

棒の手の町内廻りについて

10月8日(日)に行われます例大祭にあわせて、下古屋棒の手保存会の子どもたちが町内廻りをします。これは、神社の使いとして各戸の厄を払うために行われるもので、家の庭先などで実際に棒の手の演技を行います。子どもたちは8月初旬から師範の方々の厳しい指導のもと、毎週4日間練習に励んで参りました。その成果をぜひご覧ください。

つきましては、棒の手の子供たちが訪問し演技が終了した際に、ご厚志(1千円程度)を頂けると幸いです。どうぞよろしく願いいたします。

獅子の町内廻りについて

年行司では例大祭の午前中に、獅子頭を持った子どもたちが各戸を廻り、豊年の祈念や厄払いを行います。つきましては、獅子が各家庭を訪問した際に、ご厚志(1千円程度)を頂けると幸いです。どうぞよろしく願いいたします。

本年は旧来の地域のみ獅子が廻ります。また、未就学の子どもさんが参加する際には保護者が同伴してください。

なお、今年の獅子宿は、下古屋が「下古屋公民館」、東畑が「旧イソムラ無線」です。お供えを頂ける方はよろしく願いします。

年行司代表 浦野憲治
下古屋区長 福岡信明